



Liebe Eltern, SchülerInnen und
Freunde der Grundschule Wentorf,



das Jahr 2018 neigt sich dem Ende zu und die Kinder warten ungeduldig auf das bevorstehende Weihnachtsfest.

Die Vorweihnachtszeit wurde in der Grundschule Wentorf traditionell mit einem allgemeinen Basteltag eingeläutet. Am Vor- und Nachmittag wurde eifrig gebastelt, gemalt und gewerkelt um die Schule in weihnachtlichem Kleid erstrahlen zu lassen.

Auf dem Adventorfer Markt haben die Klassen 1c und 1e Gedichte aufgesagt, Weihnachtslieder gesungen und einen Weihnachtstanz aufgeführt. Der anwesende Weihnachtsmann erzählte mir hinterher, dass er total begeistert war!

Am Nikolaustag fand das alljährliche Weihnachtssingen im Treppenhaus statt. Mit Gitarrenbegleitung sagen rund 400 Kinder Weihnachtslieder und sorgten dafür, dass reichlich „Gänsehaut“ aufkam.

Der Besuch eines Weihnachtsmärchens, das Backen von Plätzchen, das Feiern von Klassenfesten oder das gemeinsame Lesen und Entzünden von Kerzen gehören in die Vorweihnachtszeit ebenso wie das gemeinsame Weihnachtssessen der Jahrgänge 3 und 4. Vielen Dank noch einmal an den Schulverein und die helfenden Eltern, die das Essen wieder so hervorragend begleitet haben.

Doch auch vor Weihnachten ist einiges passiert:

Mit Beginn der dunklen Jahreszeit haben die Schülerlotsen der Gemeinschaftsschule und des Gymnasiums wieder den Erstklässlern die ADAC-Westen ausgehändigt. Ich bitte alle Kinder, den Rat der Schülerlotsen zu befolgen und diese Westen unbedingt auf dem Schulweg zu tragen!

Wir möchten, dass ihr sicher zur Schule kommt!

Die Matheolympiade wurde in den Jahrgängen 3 und 4 wieder durchgeführt und zwei Teams aus jedem Jahrgang nahmen an der Kreisrunde in Mölln teil.

In den vierten Klassen fand wieder „Ziggy zeigt Zähne“, unser Präventionsprojekt gegen sexuelle Gewalt, statt. Der Schulzahnarzt war da und Morpheus hat wieder getrommelt.

Unsere Schule beteiligte sich an einem großen Abschlusskongress aller teilnehmenden Schulen des Referenzschulnetzwerks „ganztägig lernen“. Unsere Ministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur, Frau Prien, war ebenfalls anwesend und hat sich über die entstandenen Projekte informiert.

Für uns war die Teilnahme eine schöne Erfahrung. Wir haben gute Ideen entwickelt, wie wir die Verzahnung von Vor- und Nachmittag weiter vorantreiben können. Auch wenn das Netzwerk offiziell beendet ist, so haben wir vor Ort doch noch einige Ideen, wie wir weitermachen werden.

In der OGS gab es in den vergangenen Monaten ganz besondere Einblicke in viele verschiedene Lebens- und Lernwelten. So absolvierten hier so viele Grundschüler wie nie zuvor das Deutsche Sportabzeichen. Projekte wie der Bau und das Aufhängen von Nistkästen zeigten, wie Bildung für nachhaltige Entwicklung an unserer Schule praktisch funktioniert. Gemeinschaftsaktionen wie das Graffiti-Projekt „Jahresuhr“ (zu bewundern direkt gegenüber dem Treppenaufgang) sorgten für

Verbundenheit und Zusammenhalt. Aktionen z. B. zum Tag des Ehrenamtes bewiesen hohes soziales Engagement schon bei unseren Jüngsten. Die neu ins Leben gerufene OGS-Akademie verwandelt unsere Aula nun regelmäßig in einen Hörsaal mit Vorträgen für neugierige Kinder. Seit Kurzem wissen unsere kleinen und größeren Forscher und Entdecker jetzt beispielsweise wie lange ein Stern lebt oder wie man ein Space Shuttle landet.

Hier noch ein Ausblick auf wichtige Termine bis zu den Osterferien:

10.01.19	19.30	Infoabend Übergang SEK I mit H. Keller vom BBS
15.01.19	ab 14.00	Zeugniskonferenzen Kl. 4
16.01.19	12.30	Besuch der Musikklassen vom Gymnasium
17.01.19	ab 14.00	Zeugniskonferenzen Kl. 3
22.01.19	ab 14.00	Zeugniskonferenzen Kl. 2
23.01.19	9.30 15-17	Kinderoper für Kl.3&4 OGS open
24.01.19	ab 14.00	Zeugniskonferenzen Kl. 1
25.01.19		Zeugnisausgabe
28.01.19		beweglicher Ferientag (frei)
4.-8.02.19		Zahnärztliche Prophylaxe
01.03.19		Fasching
07.03.19	15-17	Vernissage
11.-15.3.		Projektwoche
14.03.19		Fachkonferenzen
20./21.03.		Schulen im Aufbruch „Übergänge gestalten“ (Lauenburg, Albinus-Schule)
25.-29.3.		Feuerwehrprojekt Klasse 3
28.03.		Fachkonferenzen
04.04.-22.04.19 Osterferien		

Ich möchte mich auch im Namen des Kollegiums bei Ihnen allen bedanken für die Unterstützung beim Basteln, Backen, der Begleitung bei Ausflügen, der Unterstützung beim Organisieren von Veranstaltungen, der Begleitung bei Wettbewerben, der Teilnahme an Konferenzen und Ihrem Interesse an unserer Schule.

Vom 21.12.18 bis zum 04.01.19 sind Weihnachtsferien.

Der erste Schultag ist Montag, der 07.01.2019.

Das gesamte Kollegium der Grundschule Wentorf & OGS

wünscht Ihnen

ein schönes Weihnachtsfest

und

einen guten Start ins neue Jahr!

